

Peringati Hari Pahlawan, Kelompok KKN 150 Unimal Adakan Lomba Mewarnai untuk Murid TK di Nisam



Mahasiswa KKN Kelompok 150 berfoto bersama murid RA Raudhatul Jannah usai lomba mewarnai memperingati Hari Pahlawan. Foto:Ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon– Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Balik Kampung (KKN-BK) kelompok 150 Universitas Malikussaleh mengadakan lomba mewarnai bertema pahlawan bagi murid taman kanak-kanak Raudhatul Athfal (RA) Raudhatul Jannah di Gampong Meunasah Meucat Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara. Acara ini digelar pada hari Selasa (10/11/ 2020) dalam rangka memperingati Hari Pahlawan yang jatuh pada tanggal 10 November setiap tahunnya.

Meskipun jumlah anak-anak yang hadir hanya sebagian dari jumlah keseluruhan, namun hal itu tidak mengurangi semangat mereka untuk mengikuti lomba. Lomba ini bertujuan mengenalkan kepada anak-anak sejak dini para pahlawan nasional yang telah berjuang untuk bangsa serta untuk mendorong mereka agar bisa meneladani sifat-sifat kepahlawanan para pejuang bangsa tersebut.

Menurut Ketua Kelompok 150, Mauidhah selaku penanggung jawab program, dengan adanya kegiatan yang mereka lakukan, maka diharapkan anak-anak setingkat taman kanak-kanak ini bisa mengenal dan mengenang jasa para pahlawan terdahulu. “Yang paling penting adalah anak-anak mampu menerapkan sifat-sifat kepahlawanan dalam kehidupan mereka, seperti memiliki sifat rela berkorban, ikhlas, berani, membela keadilan dan bersatu dalam kebinekaan,” ujar mahasiswi Agroekoteknologi ini. Mauidhah menambahkan, semua anggota kelompok yang terdiri dari Mauliza Yanti dan Nurmalita (Agribisnis), serta Khairuni (Teknik Informatika) bekerja sama dalam kegiatan ini, mulai dari mempersiapkan gambar dan hadiah, hingga menemani anak-anak mewarnai sampai kegiatan berakhir.

Kegiatan mahasiswi KKN ini mendapat respons positif dari Kepala RA Raudhatul Jannah, Yusmawardi SPd. “Kami para guru senang karena kegiatan ini memiliki tujuan yang sangat baik. Selain bisa menambah kreativitas anak-anak dalam mewarnai gambar pahlawan, mereka juga belajar menjunjung sportifitas dalam berlomba”, ujarnya.

Sementara itu, dosen pembimbing lapangan (DPL) Kelompok 150, dr Sri Wahyuni MSc menuturkan, memasuki sepuluh hari terakhir KKN, besar harapannya para mahasiswa KKN bisa memanfaatkan waktu dengan seefektif mungkin, sehingga meninggalkan kesan yang baik ketika masa KKN mereka berakhir dengan menjalankan program-program yang bermanfaat bagi masyarakat.

Selain mengadakan lomba mewarnai untuk tingkat kanak-kanak, mahasiswa KKN Kelompok 150 ini juga berencana untuk mengadakan lomba serupa di tingkat Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) di desa yang sama. [kur]

Tanggal: 11 November 2020

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),